
ASD POLISPORTIVA PONTEVECCHIO 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA CONGRESSUALE ORDINARIA 

 

Il giorno 21 gennaio 2025, alle ore 18.30, presso la Sede di Ascom in Palazzo Segni Masetti  in 

strada Maggiore n. 23 a Bologna,  espressamente convocata, si è riunita in seconda convocazione 

l’Assemblea Congressuale Ordinaria dei soci dell’ASD POLISPORTIVA PONTEVECCHIO per 

trattare e deliberare sul seguente 

“ORDINE DEL GIORNO”: 

1) Apertura Lavori; 

2) Dibattito generale e definizione degli indirizzi per il prossimo quadriennio; 

3) Elezione del presidente della Polisportiva Pontevecchio e del consiglio direttivo, previa 

definizione del numero dei membri; 

Proclamazione dei risultati e chiusura dei lavori; 

 

Il Presidente Augusto Fava rileva che la riunione è stata regolarmente convocata, che sono 

presenti in proprio o per delega un numero sufficiente di associati e l’intero Consiglio Direttivo 

uscente.  

Pertanto ai sensi del vigente Statuto, l’Assemblea è regolarmente costituita ed atta a deliberare 

trattandosi di assemblea in seconda convocazione.  

All’Assemblea Congressuale in prima convocazione, datata 20/01/2025, era infatti presente solo 

il Sig. Augusto Fava e pertanto non sono stati raggiunti i quorum richiesti ai fini della valida 

costituzione del sodalizio. 

Su designazione unanime degli intervenuti assume la presidenza il Sig. Fava il   quale chiama alle 

funzioni  di Segretario dell’Assemblea il Dott. Michele Bazzi.  

Il presidente Fava dichiara aperti i lavori del 32^ Congresso della Polisportiva Pontevecchio 

introducendoli con una sua relazione sull’ultimo quadriennio e sui risultati conseguiti in qualità 

di presidente uscente. 

Seguono i saluti delle Istituzioni presenti e delle associazioni ed enti di promozione. 

Segue la premiazione degli atleti e dei preparatori che si sono distinti nelle rispettive discipline 

nel corso dell’anno. 

Si apre quindi il dibattito generale e si avvicendano vari interventi  dei responsabili delle attività 

sportive della Polisportiva Pontevecchio attraverso i quali si definiscono le aspettative e le 

indicazioni che serviranno come guida per lo sviluppo futuro delle discipline. 

In merito al terzo punto all’ordine del giorno, prende la parola il presidente uscente Fava che  

propone  la sua candidatura a presidente dell’ASD Polisportiva Pontevecchio fino al 20/01/2029. 



L’assemblea delibera all’unanimità per alzata di mano la rielezione di Augusto Fava come 

presidente dell’ASD Polisportiva Pontevecchio.  

 A seguire si procede con la definizione del numero dei membri del Consiglio Direttivo 

proponendo che siano 5 in totale.  

Si apre una discussione e l’assemblea accoglie la proposta all’unanimità per alzata di mano. 

Infine si procede con l’elezione dei membri del Consiglio Direttivo che rimarrà in carica fino al 

20/01/2029. 

Le candidature, pervenute nei termini previsti dallo statuto, sono le seguenti: 

ALESSANDRO BALDINI, STEFANO CIVOLANI, MANUELA VERARDI, GIULIA GUARDAVILLA 

L’assemblea delibera all’unanimità per alzata di mano l’elezione di tutti i Consiglieri. 

Vengono quindi proclamati i risultati e alle ore 20.00 si dichiarano chiusi i lavori dell’assemblea, 

previa lettura ed approvazione del presente verbale. 

Il presidente ed il segretario vengono incaricati di firmare il presente verbale ed i relativi allegati. 

 

 

 

IL PRESIDENTE                                                                              IL SEGRETARIO 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


